



梶中学校だより

令和6年 3月22日
令和5年度最終 第79号
住所：梶町4-28-5
電話：06-6902-0813

いよいよ令和5年度も修了式を迎える日となりました。長いようで短く、あっという間に過ぎた1年間だったような気がします。新型コロナウイルス感染症は終息に近づいているように感じましたが、久しぶりにインフルエンザが流行しました。コロナが感染症法で5類に移行されたことにより、多くの行事がコロナ前に近い形で実施できたことは、良かったと思っています。従って、生徒みんなの頑張っている姿を多く見ることが出来たのは非常に嬉しく感じています。楽しい思い出が沢山できた1年間でした。卒業した3年生も含めて、どの学年の生徒たちも成長した1年間だったように思います。2年生は、4月からいよいよ3年生です。梶中学校の顔として頑張ってください。1年生は、中堅学年として、新入学してくる新入生（第57期生）の良き先輩として活躍してくれることに期待をしています。

本日、通知表が各担任より渡されます。そこで、ご家庭でもぜひこの1年間を振り返って見て下さい。何度もお伝えしていることですが、結果が「良かった」「悪かった」だけでなく、お子様の取り組む姿勢で判断をしてほしいと思います。頑張っている所については、ぜひ褒めてあげてください。また、努力が見られないところについては、「励ましの声」をお願いいたします。子どもたちが、頑張れるか頑張れないかは保護者の方々の対応（温かい声掛け）で大きく変わってくると思います。

学校といたしましても、令和6年度も教職員一丸となって更に努力をしてみたいと思いますので、保護者の方々のより一層のご協力をお願いいたします。保護者の方々のご協力なくして学校教育は成り立ちませんので、よろしくをお願いいたします。

4月8日（月）の1学期の始業式には、全員が、元気な姿で、学校に登校してきてくれることを楽しみにしています。

有意義な春休みにしよう！！

- ・令和5年度を、しっかりと振り返ろう。
- ・令和6年度へ向けて、目標を立てよう。
- ・家庭での学習環境の、整理をしよう。（教科書・ワーク・プリント整理など）
- ・春休みの宿題や復習等については、計画的に取り組もう。
- ・家の手伝いをして、家族の一員としての役割をしっかりと果たそう。
- ・交通事故に注意し、交通ルール（特に自転車の乗り方）は守ろう（二人乗りはダメです）。
- ・携帯電話やスマートフォンでの、トラブルにあわないように注意しよう。

春休み中の予定

- 4月5日（金）：入学式準備（旧1年生は学年だより参照）
- 4月6日（土）：第57期生入学式（第55回入学式）、片付け（旧1年生は学年だより参照）
- 4月8日（月）：8時40分：新2年生と新3年生のクラス発表
9時10分：始業式開始（体育館シューズを忘れないようにして下さい。）

<お知らせ（令和5年度計画）>

- ・授業参観、PTA総会、学年保護者集会 4月22日（月）
- ・家庭訪問 4月23日（火）～26日（金）の4日間
- ・2年生林間学舎 10月24日（木）～25日（金）
- ・3年生修学旅行 6月2日（日）～4日（火）で予定しています（詳細は後日連絡します）。

第2回守口市中学校吹奏楽フェスティバルが開催されました！！

17日（日）に大阪国際中学を含めて、市内全中学校が集まり演奏会が実施されました。昨年度に引き続き2回目となります。昨年度は大久保中学校と合同でしたが、今回は梶中学校単独で、演奏を披露しました。曲目は「クワイ河マーチ」「A列車で行こう」「第九 BRASS ROCK」の3曲を演奏しました。堂々たる態度で素晴らしい演奏でした。今後も、色々な場面で演奏会が出来るといいなと願っています。

